



Tischfußballvereinigung München e.V. schafft den Klassenerhalt in der 2. Herren-Bundesliga, Damen steigen in die 1. Bundesliga auf

Bonn/München, 13./14. August 2016 - Am 13./14. August fanden in Bonn sowohl der zweite Teil der Vorrunde, als auch die Finalrunde der 1. und 2. Tischfußball-Bundesliga (dtfl.de) statt. Mit von der Partie war auch die aus sieben Spielern bestehende Herren-Mannschaft der Tischfußballvereinigung München e.V. (tfvm.de), für die es nach einem schwierigen ersten Teil der Vorrunde im April diesen Jahres um den Klassenerhalt in der 2. Bundesliga ging. Nachdem die letzten Vorrundenspiele am Samstag – größtenteils unglücklich - verloren wurden, war der Druck für die Finalrunde am Sonntag umso größer. Hier konnten die Münchner Herren durch eine großartige Mannschaftsleistung zwei Siege im nervenaufreibenden Penalty-Schießen gegen Kassel und Kulmbach erringen und sich damit auch für 2017 den umkämpften Startplatz in der 2. Bundesliga sichern.

Als Vorbild wird den Herren für die Saison 2017 die Damenmannschaft der Tischfußballvereinigung München e.V. dienen, die sich mit höchster Souveränität den Aufstieg in die Erstklassigkeit für 2017 sicherte. Wie dominierend sie war zeigt ein Blick in die Spielerstatistik. Mit Natascha Koske (2. Platz), Claudia Huber (4. Platz) und Josefine Heber (7. Platz) konnten sich gleich drei Spielerinnen in den Top 10 platzieren.

Für alle Kickerbegeisterten folgender Hinweis: Die TFV München e.V. veranstaltet jeden Montag ab 20.00 Uhr im Happy Billard (Fraunhoferstraße 6, 82152 Martinsried-Planegg) ein Doppelturnier, an dem jeder teilnehmen kann (Startgeld 6€). Die Teams werden zu Beginn zusammengelost. Neulingen wird der Einstieg durch Zulosung eines erfahrenen Mitspielers erleichtert.